

## Bedienungsanleitung

**⚠️ WARNUNG:** Stellen Sie vor den Arbeiten an Ihrem MAKdot S Visier stets sicher, dass die Schusswaffe ungeladen und gesichert ist.

- Öffnen Sie das Batteriefach, indem Sie den Deckel gegen den Uhrzeigersinn drehen.  
Setzen Sie die AAA-Batterie mit dem Pluspol (+) nach innen gerichtet in das Batteriefach.  
Schließen Sie den Batteriefachdeckel, indem Sie ihn im Uhrzeigersinn drehen und fingerfest anziehen.
- Zum Einschalten drücken Sie kurz eine der mit ▲ und ▼ gekennzeichneten Helligkeitseinstellungstasten auf der rechten Seite des Visiers.  
Zum Ausschalten des Visiers drücken und halten Sie beide Tasten ca. 4 Sekunden lang gedrückt bis der Leuchtpunkt ausgeschaltet ist. Das Visier bleibt ausgeschaltet, bis Sie eine der Tasten wieder drücken. Wird das Visier wieder eingeschaltet, kehrt es zur zuletzt gewählten Helligkeit zurück.  
Das Visier wird nach 4 Stunden Regungslosigkeit automatisch ausgeschaltet, wenn das Ausschalten nicht manuell erfolgte.
- Die Höhen- und Seiteneinstellung des Visiers erfolgt über die Einstellungsschrauben oben und auf der rechten Seite des Visiers. Benutzen Sie dazu ein passendes Werkzeug – z.B. eine Münze.
- Bei Tiefschuss drehen Sie die Höheneinstellungsschraube oben in Pfeilrichtung.  
Bei Hochschuss drehen Sie die Höheneinstellungsschraube in umgekehrter Pfeilrichtung. Jeder Klick entspricht 0,15 mrad (1,5 cm auf 100 m).
- Bei Linksschuss drehen Sie die Seiteneinstellungsschraube auf der rechten Seite in Pfeilrichtung.  
Bei Rechtsschuss drehen Sie die Seiteneinstellungsschraube in umgekehrter Pfeilrichtung. Jeder Klick entspricht 0,15 mrad (1,5 cm auf 100 m).
- Ihr MAKdot S Visier ist dafür vorbereitet, die mitgelieferte Mini-Picatinny-Schiene aufzunehmen, um Zubehör wie Lampe oder IR-Strahler zu befestigen. Bei Bedarf montieren Sie diese Schiene mit den mitgelieferten zwei M4x6 Senkkopfschrauben und dem Inbusschlüssel in die Gewindeeinsätze an der linken Seite des Visiers.
- Wenn die Mini-Picatinny-Schiene nicht montiert wird, soll die Gummiabdeckung in die Gewindeeinsätze eingedrückt werden, um sie gegen das Eindringen von Schmutz zu schützen.
- Ihr MAKdot S Visier wird mit einer vormontierten erhöhten MIL-STD-1913-Schnellschraubmontage geliefert. Das Befestigen auf eine andere Montage erfolgt über die vier Schrauben unter dem Visier.

**⚠️ VORSICHT:** Wir empfehlen die Montagearbeiten von einem qualifizierten Büchsenmacher vornehmen zu lassen.



## Owner's Manual

**⚠️ WARNUNG:** Before working on your MAKdot S sight always ensure that the firearm is unloaded with the safety on.

- Remove the battery cap by turning it counter-clockwise.  
Insert AAA battery with the plus (+) pole forward.  
Re-install cap by turning in clockwise direction by hand.
  - Turn the sight on by pressing either the ▲ or ▼ power selector button on the right side of the sight.  
To turn the sight off, press both buttons simultaneously for approximately 4 seconds. Check that sight is off. The sight remains off until one of the buttons is pressed. When the sight is turned back on, it will return to the last brightness level used.  
When sensing no motion the sight turns off automatically after 4 hours, if it hasn't been manually turned off before.
  - Windage and elevation adjustment by turning the adjustment screws on top and right side of the sight. Always use an appropriate tool – i.e. coin.
  - To raise the point of impact, turn the adjustment screw on top counter-clockwise.  
To lower the point of impact, turn the adjustment screw clockwise. Each click is equal to 0.15 mrad (1.5 cm@100 m).
  - To move your point of impact to the right, turn the adjustment screw at the right side counter-clockwise.  
To move your point of impact to the left, turn the adjustment screw clockwise. Each click is equal to 0.15 mrad (1.5 cm@100 m).
  - Your MAKdot S has a mounting point for attachment of the mini Picatinny rail enclosed in the package designed for attachment of optional items such as flashlight or IR illuminator. If desired, mount the rail with the enclosed M4x6 screws using the enclosed hex tool on the left side of the sight.
  - When the mini picatinny rail is not in use, insert the rubber cap provided to avoid collecting debris in the threading of the mounting point.
  - Your MAKdot S is delivered mounted on a MIL-STD-1913 riser quick release mount. Mounting on a different mount base by removing the 4 screws underneath the sight.
- ⚠️ CAUTION:** We recommend mounting of sights be performed by a qualified gunsmith.